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Beantwortung der Anfrage AF-0081/2015 

Sehr geehrter Herr Klostermann, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1:  
Der Stadtverwaltung ist seit ca. sechs Jahren bekannt, dass das Dach des Bürgerhauses 
reparatur- bzw. sanierungsbedürftig ist. Notwendige Reparaturarbeiten wurden durchgeführt. 
Für die Sanierung des Daches wurden bereits in den Jahren 2009 und 2012 Angebote 
eingeholt. 
 
Zu 2:  
Die Sanierung des Daches ist der Stadtverwaltung seit mehreren Jahren bekannt 
und wird regelmäßig für den Haushalt beantragt. 
 
Zu 3:  
Basierend auf dem Angebot aus dem Jahr 2012 wird mit einer Investition von 21.000 € für 
die Sanierung des Daches gerechnet. Nach derzeitiger Priorisierung im Vermögenshaushalt 
ist die Sanierung des Daches für das Jahr 2015 nicht vorgesehen. 
 
Zu 4.:  
Bei einem Antrag auf Fördermittel ist in jedem Fall der Eigenanteil sicherzustellen. Da dies in 
den letzten Jahren und nach derzeitigem Stand auch für das Jahr 2015 nicht möglich ist, 
wurde die Möglichkeit der Beantragung von Fördermitteln noch nicht tiefgründig geprüft. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 


